
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO solicitando à Prefeitura
que encaminhe informações sobre
Indicação e respectivo processo sobre
adequação de Sarjetão com declive
acentuado da Rua Javri, altura do nº 826,
na Vila Assunção.
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Parabenizamos a Prefeitura pela atuação permanente e o excelente trabalho que vem sendo
entregue através do pronto atendimento em demandas que causam prejuízos ao trânsito nas
principais vias, possibilitando melhorias na infraestrutura viária de nossa cidade, permitindo
ao munícipe usufruir de maior segurança,  cuidado e  valorização concedidas ao seu bairro.
Como retorno  concreto  há  contribuições  expressivas  para  a  mobilidade,  segurança  e
qualidade de vida dos motoristas e pedestres.
 
Dentro desse contexto, REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja expedido
ofício à Prefeitura para que nos encaminhe informações detalhadas sobre a adequação de
melhorias ao fluxo de trânsito,  tramitando no Processo PMSA nº 15676,  de 2022,  nos
esclarecendo com algumas respostas às questões: 
 
1. Constatamos que o Processo consta como arquivado pelo Departamento de Manutenção
de Vias desde 27/10/23. Considerando a necessidade de soluções, pedimos informar a
viabilidade de retomar a análise para obra/serviço que permita eliminar a depressão deste
sarjetão que tem causado danos estruturais aos imóveis.  Para quando poderá haver a
adequada vistoria técnica ao local para o desenvolvimento do projeto? 
 
2. Podemos dentro deste mesmo processo solicitar novo planejamento envolvendo vistoria e
desenvolvimento de cronograma de execução destes serviços e obras? 
 
3. Quais os departamentos competentes que darão continuidade nas respectivas ações?
 
SALIENTAMOS o grande impacto causado pelo tráfego de veículos pesados, especialmente
ônibus, na via. Conforme relatos dos residentes, as casas do entorno têm sofrido com o
impacto, apresentando rachaduras, além de trepidações frequentes que trazem desconforto
e  insegurança,  sendo  necessário  a  realização  de  um estudo  detalhado  para  avaliar  a
possibilidade  de  adequação  da  depressão  (sarjetão)  localizada  no  ponto  mencionado,
identificando soluções que minimizem os impactos e garantem mais segurança e conforto
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aos moradores. Os moradores ressaltam que o problema tem se agravado diariamente,
intensificando a preocupação e a insatisfação. Sendo assim, solicitamos que seja priorizado o
estudo  de  alternativas  para  mitigar  esse  impacto,  seja  por  meio  de  uma  adequação
estrutural  ou  outras  intervenções  cabíveis.  Aguardamos  retorno  com as  informações
solicitadas para que possamos comunicar adequadamente os moradores do bairro sobre a
solução definitiva.
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 12 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Pedrinho Botaro 
VEREADOR 
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